



## Una empresa que fabrica productos con leche de burra se instala en el Parque Científico

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La empresa Neathea se incorporará al Parque Científico de la Usal ubicado en el Campus de Villamayor, donde sus integrantes llevarán a cabo el proceso de formulación, fabricación y envasado de cosméticos y complementos alimenticios con leche de burra y otros ingredientes naturales.

Para su nueva ubicación, el vicerrector de Investigación y Transferencia y director general del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, y los responsables de Neathea, Elsa García, directora General, y Marín García, director de Marketing y ventas, firmaron un convenio de colaboración.

Neathea es una empresa creada recientemente, cuya actividad es la fabricación y comercialización de productos cosméticos ecológicos y complementos alimenticios con un ingrediente especial, la leche de burra. La razón de este ingrediente es el elevado contenido en retinol, vitaminas, minerales y ácidos grasos que hace que sea un producto muy beneficioso tanto para la piel como para el organismo.